

学年	⑤先生に一言！
Penguin	子供たちに寄り添う姿にいつも感謝しております。また出来る事は、自分でやる。精神はとっても子供たちにとって自信にも繋がるのでありがたい。
Penguin	いつもご迷惑ばかりかけている子だが、諦めずに色々な角度から教育してくださりありがとうございます。1学期はほぼ毎朝行かないと言ってなかなかバス停に辿り着くまでが大変だったが2学期の後半は元気よくバス停まで歩いて行ってくれるようになり、先生方のおかげで少しずつ楽しいと思うことが増えてきたのをこの2学期で感じた。
Penguin	トイレが本当に心配で、色々な人に相談したが、ほとんど幼稚園任せで済んでしまった！驚き。幼稚園楽しい？好きな先生いる？と聞かれた時、担任の先生の名前を出していたのを聞いて、本当に毎日可愛がってもらっているんだな、と嬉しかった。お友達と気まずくなってしまいそうな時も、子どもに寄り添ってくださったため、今もお友達大好きで通えている。先生方のご負担になってしまいなければいいのですが、定期的に電話をいただけるのもすごくありがたい。家の様子と園では違うこともあるので、情報を共有できると普段の生活にも活かせる。先生方の日々の努力と情熱に感謝です。
Penguin	いつもありがとうございます！これからもよろしくお願ひします。
Penguin	いつもありがとうございます。
Penguin	担任の先生だけでなく、他のクラス・学年の先生方もよく子どものことを見てくださっている、と日々の様子から感じる。いつもありがとうございます。
Penguin	いつもありがとうございます。小野先生が大好きみたいです。村上先生の名前をよく出てきます。とても感謝しております。
Penguin	毎日ありがとうございます。先生達のおかげで1人で出来ることが増えた。ダメなことは叱ってくれて褒めるときは褒めてくれて感謝しています！これからも大変だとは思いますがよろしくお願ひします！
Penguin	いつも大変お世話になっております。家ではなかなかできなかったことが、幼稚園での毎日の生活の中で少しずつ身につき、できることがどんどん増えていく姿に驚かされる毎日。これは間違いなく、津久井幼稚園に通わせていただいているおかげだと感じている。中でも一番驚いたことは、「靴をきれいに揃える」という習慣。恥ずかしながら、親である私たちが揃えられていないと、しっかり注意までしてくれるようになった。先生方が日々丁寧にご指導くださっているおかげで、こうした習慣も自然と身についたのだと思うと、感謝の気持ちでいっぱい。今後ともどうぞよろしくお願ひいたします。
Penguin	いつも優しくハグしてくれてありがとうございます！2人目が産まれたこともあって、家ではお姉ちゃん業を頑張ろうとしている反面、幼稚園での違った様子を電話で聞けることがとてもありがたい。
Penguin	日々の手厚い指導、心から感謝しています。最近、インフルエンザなど風邪も流行ってきているので、先生達もどうかご自愛ください。いつもありがとうございます。
Penguin	本当に担任の中村先生には頭が上がりません。感謝しかない。幼稚園に行き始めてトイレも進んで、語彙力もとてと増してきたし、何より幼稚園で楽しかった話をたくさんしてくれるのが私は嬉しい。また新しいお友達が増えるということで先生には頑張って欲しい反面、無理なく自分のことも大切にしながら毎日を楽しく子供たちと過ごして頂きたいです。
Penguin	優しく子供と接していただきありがとうございます。
Chicks	毎日お疲れ様です。ありがとうございます。
Chicks	とても温かさを感じる先生方ばかりでとても感謝しています。子供も喜んで幼稚園へ通えている。

Chicks	いつも子供達の事をとてもよくみていて、些細な事にも気づいてくれてありがとうございます。毎日楽しく登園できるのも先生方のおかげです。ありがとうございます。
Chicks	今年は沢山リニューアルして先生方も凄く努力して下さりありがとうございます。そのお陰で子供たちの笑顔が増えた気がします。また人員不足だと思いますが、先生が少なくなった事もあり子供たちはより先生と近い距離感で接してもらえるようにも感じる。今学期もお疲れ様でした。
Chicks	幼稚園に通い始めて1年が経ったが、優しい先生方のお陰で楽しく登園出来ている。
Chicks	いつもありがとうございます。イベントが多い中、先生方も大変だったと思う。毎日一人一人に向き合っていただいて感謝しています。
Chicks	いつもありがとうございます。ひらがなや製作などできる事が増えてきて、成長を感じている。優しく丁寧に指導していただけて感謝の思いでいっぱい。毎日お忙しいと思いますがどうか身体に気をつけてお過ごしください。
Chicks	子供を見守っていただきありがとうございます。安心して通わせることができるのは優しく責任感のある先生方のおかげです。
Chicks	いつも笑顔でいてくれる先生方、ありがとうございます。
Chicks	いつも優しく接していただきありがとうございます。
Lotus	いつもお世話になっております。娘は「幼稚園楽しい！」と言っており、楽しく通えている。大好きな先生と毎日楽しく学び、いっぱい体を動かし、毎日がとても充実している。津久井幼稚園に入園てきて良かったなあと親は感じている。毎日ありがとうございます！
Lotus	いつも、楽しく登園してくれている。本当にありがとうございます。先生達が楽しませてくれているから。大変なお仕事ですが、先生達がいなければ、子供の成長が見られません。本当に感謝一杯です。ありがとうございます。
Lotus	毎日の保育、行事へ向けての取り組み、本番までの準備、たくさんやることがあるなかで子どもたちと向き合い、親と同じように成長を感じ取ってくださり感謝しかありません。津久井幼稚園の先生方、職員の皆様毎日ありがとうございます。
Lotus	体調を崩すことが多く幼稚園をお休みすることも多かったですが、しっかり成道会で元気よく踊りきれていたのでよかった。先生方ご指導ありがとうございました。いつもたくさん褒めて、娘のやる気を引き出してくれて本当に感謝している。ありがとうございます。これからもよろしくお願いいいたします。
Lotus	夏休みも終わり、クラスがとてもまとまって来て、先生と子供達の絆も深まって来たと運動会で感じた。先生の子供達を一生懸命愛してくれてるのが、子供達の顔から先生の涙から感じる事が出来て、運動会も成道会も胸いっぱいで終えることが出来た。ありがとうございます。
Lotus	先生方のおかげで、子供は幼稚園が大好きになった。幼稚園に行くのを楽しみにしているのが見て分かる。2学期は運動会に成道会などイベント満載でしたよね。たくさんの準備・練習大変だったかと思う。本当にありがとうございました。毎日お忙しいかと思いますが、無理せずご自愛ください。
Lotus	Lotusさんに上がり津島先生と出会ったことで、この1年とても楽しく幼稚園に通えています。毎日お友達や先生のお話を聞かせてくれるようになった。お電話を頂いた時も、いつも明るく、思わず笑顔になるようなお話を聞かせて下さり、私自身もとても嬉しい。今後ともよろしくお願い致します。
Lotus	いつもお世話になっております。先生たちに支えられ真っ直ぐな子に成長しています！有難うございます！あっという間に残りわずかのLotus 最後まで宜しくお願ひ致します！
Lotus	いつもありがとうございます。毎日楽しく通えています。

Lotus	年中になってから出来ることなどがぐんと増えた印象です。先生方の指導の賜物。「もうお兄さんだから」と言うようになり翌日の準備も率先してやったり、洗濯なども自分でやるようになってきた。運動会・成道会も絶対に踊らない子だったのに「お客様が見にきてくれるから恥ずかしいけど頑張ったよ」と話してくれて嬉しかった。こんなに大勢の子どもがいる中で一人一人を見せくださって感謝しています！
Lotus,Penguin	いつも朝早くから遅くまでありがとうございます。細かいことにまで気を配ってくださり、子どもがやる気を引き出してくださって感謝いっぱいです。
Lotus	いつもありがとうございます。津久井幼稚園の先生方にはほんとに感謝しかないです。ちゃんと娘の事を見てくれてるんだなとか小学生になった上の子の事まで気にかけてほんとに嬉しく思う。津久井幼稚園に通わせてほんとに良かった。
Lotus	先生方のおかげで子供たちの成長を感じる。大きな怪我もなく元気に過ごせてとても有り難い。
Lotus	毎度毎度、見守り、励まし、尊重してくださりありがとうございます。先生にべったり甘えてしまうこところがあり、マイペースすぎるところがあるが、出来ることが増え、自信につながり、幼稚園を楽しめるようになってきていると実感している。一学期にナーバスだった時期が、もはや懐かしい。彼が頑張っていることや、小さな発見をしたことなど、逐一教えてくださることがとても有難い。家族みんなで成長を喜んでいる。
Lotus	先生ありがとうございました！
Linden	全先生に感謝の気持ちでいっぱい。
Linden	いつもありがとうございます。津久井幼稚園に入園して良かった。
Linden	インフルが流行り出してしまいヒヤヒヤした中でしたが皆の気持ちを盛り上げてくださりありがとうございました。踊りを楽しそうに見せてくれる娘を見て先生方の努力が伝わってきた。感謝です。
Linden	いつもありがとうございます！先生方のおかげでいつも幼稚園に行くのを楽しみにしています！
Linden	吉田先生には、息子の特性、主張を理解して受け入れてもらい、感謝しています。B組のお友だちにも助けてもらい、少しずつ成長している息子をみると嬉しい。集団が苦手な息子の「幼稚園は嫌いだけど、B組は好き」という言葉が全てを物語っていると思う。
Linden	運動会、成道会での子供達の頑張っている姿と成長に感動した。ありがとうございました。
Linden	先生方にはいつも感謝でいっぱいです！いつも優しく時には厳しくありがとうございます！
Linden	運動会が終わってから成道会まで限られている時間の中、全力で子供達とダンスを仕上げている様子が、息子からの話と先生からの電話などで伝わってきた。本番の完成度の高さと子供達の自信に満ちた笑顔を見て、先生方に心からの感謝と労いの言葉をお伝えしたいです。次は器楽演奏会が控えて再び慌ただしい毎日かと思うが、年長最後、幼稚園最後の行事をぜひ子供達と楽しんでください！息子も先生やお友達と一つの目標に向かって一生懸命取り組むのが毎日のモチベーションになっているようだ。いつもありがとうございます。
Linden	最後の成道会だったが、みんな振り付けもバッチャリ覚えていて、感謝しかありません！感動しました。ありがとうございました！
Linden	運動会の組体操は感動した！先生もプレッシャーだったり毎日クラス全員をまとめるのはとても大変な事と思う。組体操最中や帰りの会での森川先生の表情で全て伝わってきた。いつも優しく丁寧に関わって下さり頑張って下さってありがとうございます。森川先生のことが親子ともども大好きです。